

Drittes HTL-Volleyball-Beachturnier in Bregenz



Am Beachplatz gegenüber dem Eingang des Casino-Stadions herrschte am Donnerstag, dem 03.07.2025 Hochspannung und sportlicher Ehrgeiz: Das heiß erwartete Volleyball-Beachturnier der HTL-Bregenz ging über die Bühne, und sorgte für Begeisterung bei den Spielern und beim Publikum gleichermaßen!

Elf hochmotivierte Mannschaften traten bei zunächst strahlendem Sommerwetter an. Kurzzeitig sorgte ein überraschender Regenschauer für Abkühlung, und die leicht bedeckte Stimmung am Himmel entpuppte sich bald als ideales Beachvolleyballwetter, dazu kamen ein perfekter Sand, angenehme Temperaturen und großartige Bedingungen für hochklassige Ballwechsel.

Besonders bemerkenswert war der diesjährige Turniersieger: Ein spontan zusammengestelltes Team aus drei verschiedenen Klassen (Fabian Mätzler 4aha, Viktor Siegl 4aha, Samuel Schmid 2et und Kevin Fink 2fm) zeigte von Anfang an enormen Teamgeist und beeindruckte mit technischem Können und starkem Einsatz. Die verdiente Belohnung: Platz 1 und 100 Euro Preisgeld!

Die 4bal erreichte mit souveränen Leistungen den zweiten Platz (50 Euro), dicht gefolgt von der 2et, die sich über Rang 3 und ebenfalls 50 Euro freuen durfte. Der Rang 4 ging an die Mixed-Klasse aus 1aal und 2fm. Die Preisgelder wurden dankenswerterweise vom Absolventenverein der HTL-Bregenz gesponsert und persönlich überreicht.



Drittes HTL-Volleyball-Beachturnier in Bregenz

Die Zuschauer, über 50 an der Zahl, zeigten sich begeistert von den langen, intensiven Spielzügen und dem kämpferischen Einsatz der Teams. Kraftvolle Schmetterbälle, spektakuläre Rettungsaktionen und spannende Ballwechsel sorgten für teils tosenden Applaus und eine mitreißende Atmosphäre.



Das Turnier war nicht nur ein sportlicher Erfolg, sondern auch ein starkes Zeichen für den Teamgeist und die Lebendigkeit der HTL-Gemeinschaft. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr!



Den Organisatoren Andreas Lunardon, Gerhard Heuss und Sebastian Streitlechner wurde seitens der Mannschaften ein großer Dank ausgesprochen. Ebenso den Schiedsrichtern, welche sich aus den nicht spielenden Mannschaften zusammensetzten.

Drittes HTL-Volleyball-Beachturnier in Bregenz



Text ©: Redaktionsteam Absolventenverein